

Lee el texto y elige la respuesta correcta para cada pregunta:

En el día de Reyes, Amaya y sus hermanos desayunaron un rico roscón relleno de yema. A ninguno de ellos le tocó la sorpresa. Le tocó a su abuela Yolanda que fue la última en elegir. La sorpresa era muy bonita. Era un pastorcillo vestido de amarillo.

- 1.- ¿Cuándo desayunaron roscón?
- 2.- ¿Cuántos hermanos tiene Amaya?
- 3.- ¿A quién le tocó la sorpresa?
- 4.- ¿En qué posición eligió su abuela?
- 5.- ¿Qué era la sorpresa?
- 6.- ¿De qué color iba vestido el pastorcillo?